
  

Actualidad EL LLANQUIHUE!| Lunes 21 dejulio de 202515 
    CLUB AÉREO PUERTO MONTT,

UNA FORMACIÓN DELAS AERONAVES DEL CLUB SE REALIZÓ EL SÁBADO, EL DÍA DEL ANIVERSARIO, EN EL-CIELO DE PUERTO MONTT. 

En sus 90 años el Club Aéreo 
pide mejorar pista de aterrizaje 
DATA DESDE 1965. La idea es mejorar el pavimento producto del importante 
movimiento de aeronaves. El sábado fue presentado el libro “El obrero del aire”. 

Marcelo Galindo 
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ejorarla pista de ate- 
izaje del aeródromo 

Marcel Marchant, 
que data desde hace 60 años, 
esel objetivo del Club Aéreo de 
Puerto Montt queeste19 deju- 
lio conmemoró 90 años de 

existencia. El día del aniversa- 

riolasaeronavesrealizaron un 
vuelode formación sobrela ca- 
pital regional. 

En el acto aniversario fue 

presentado el libro de la escri- 
tora puertomontina Lourdes 
Barría conocida con el seudó- 
nimo de Mónica Jensen, llama- 
do “El obrero del aire” que 
cuenta la historia del piloto lo- 
caljorge Patricio Miranda Thiel 
(1946 - 2015). 

Junto al nonagésimo ani- 
versario del Club Aéreo tam- 
bién se festejaron los 82 años 
dela creación de aeródromo 
emplazado en el sector La Pa- 
loma, en la parte alta de Puer- 
to Montt, zona que ya está den- 
samente habitada. 

Para el Club Aéreo Puerto 

Montes importante seguir re- 
levando la importancia de la 
conectividad de la zona sur 
austral, ello porque el aeródro- 
mo ya tiene más de ocho déca- 
das, siendo la principal necesi- 
dad, su modernización. 

En cifras de la Junta de Ae- 
ronáutica Civil, de los últimos 

diez años, el aeródromo Mar- 
cel Marchanttiene el cuartolu- 

  

gar en tráfico aéreo del país, 
considerandolared primaria y 
secundaria de aeropuertos y 
aeródromos, sólo detrás de 
Merino Benítez, Tobalaba y Ca- 
rriel Sur. El número de opera- 
ciones durante el año 2024 al- 
canzó a 198.270. 

TRANSPORTE 
El presidente del Club Aéreo, 
Héctor Alvarado, recordó que 
la pista de aterrizaje del aeró- 
dromofueconstruidaen elaño 
1965, porlo que es importante 
mejorarla, debido ala alta de- 
manda que tiene diariamente 
este terminal aéreo. 

“Lo que senecesita es reno- 
var la pista, porque hoy las ae- 
ronaves tienen una mayor de- 
manda de operatividad y que- 
dan al límite de su resistencia. 
Es un pavimento antiguo, que 
enla franja central data desde 
elaño1965”, sentenció. 

El Club Aéreo tiene diezae- 
ronaves, de las cuales tres se 
consideran deinstrucción, una 
deacrobacia ylasotras seis son 
detransporte. 

  

OJOS CERRADOS 
Lourdes Barría, profesora, 
poetisa y escritora de Puerto 
Montt bajo el seudónimo de 
Mónica Jensen, redactó 400 
páginascon!la historia del pilo- 
to Patricio Miranda, cuyo libro 
fue presentado el día del ani- 
versario del Club Aéreo Puerto 
Montt. 

“Alguna vez, mucho antes 

82 
años de existencia tiene el 
aeródromo Marcel Mar- 
Chant Binder, ubicado en el 
sector La Paloma de la capi- 

tal regional. 

de 2015, mi hija Mónica Almo- 

nacid me contó que había co- 
nocido a un piloto del Club Aé- 
reo de Puerto Montt, muy es- 
pecial, ya mayor, Patricio Mi- 
randa, cuya vidaeramaravillo- 
sa y quetenía un extraordinario 
sentido del humor. Una vida 
digna de ser llevada al papel”. 

- ¿Nienealguna característica es- 
pecial respecto al trabajo desa- 
rrollado porlos pilotos? 

- Podría destacar: el amor por 
el vuelo, a ojos cerrados, a co- 
razónabierto. Dejarlo todo por 
el vuelo. Sacrificarse a cual- 
quier precio por los vuelos so- 

10 
son los aviones con que 
cuenta el Club Aéreo Puerto 
Montt. Tres son de instruc- 
ción, una de acrobacia y las 

otras seis, de transporte. 

brelaPatagonia, esa “hermosa
ruta infernal” que describió un
piloto sin nombre, antiguo y
experimentado. “Lo que veía-
mos abajo era paradisiaco, pe-
ro peligroso en potencia”, “no
hay plan de vuelo que resista
antelos caprichos de una natu-
ralezaa la que la seguridad aé-
realeimporta un soberano co-
mino”, cuenta Iván Siminic en 
ellibro, uno de mistantos cola- 
boradores. 

El libro próximo a serim- 
preso, contiene una gran canti- 
dad de imágenes y datos sobre 
el desarrollo de la aeronáutica 
civilde Puerto Montt. 3 

  

LAS SALAS DEBERÁN SER COMPARTIDAS ENTRE LOS DEFENSORES. 

  

Resuelven que todos 
los abogados podrán 
ocupar salas en la cárcel 
CORTE DE APELACIONES. Recurso de 
amparo fue acogido en favor de 
abogada penitenciaria privada. 

a Corte de Apelaciones 
de Puerto Montt deter- 

'minó acoger un recurso 
de protección presentado por 
la abogada particular Tabata 
Recabarren, ante la disputa 
quehabía por las salas paraen- 
trevista de los imputados en el 
penal de Alto Bonito. 

La resolución de la Segun- 
daSala dela Corte de Apelacio- 
nes de Puerto Montt, com- 

puesta por los ministros Jaime 
Meza y Patricio Rondini, y la 
abogada integrante María Paz 
Olavarría, le dio la razón a Re- 
cabarren, en el sentido que las 
nueve salas dispuestas para 
entrevistas de los internos, no 
sólo podrán ser usadas por los 
abogados defensores públicos, 
sino que también porlos profe- 
sionales privados. 

La abogada particular pre- 
sentó la acción de amparo en 
favor de 12 imputados reclui- 
dosen el penal de Alto Bonito. 

“Visto lo dispuesto en los 
artículos 19 y 21 de la Constitu- 
ción Política de la República y 
Auto Acordado dela Excelentí- 
sima Corte Suprema que rige 
en la materia, se acoge la ac- 
ción de amparo interpuesta 
por la abogada Tabata Soledad 
Recabarren Cárcamo, en favor 
delos recurrentes previamen- 
te individualizados y privados 
de libertad en el Centro de 
Cumplimiento Penitenciario 
Alto Bonito de Puerto Montt, 

interpuesta en contra de Gen- 
darmería deChile, ordenándo- 
sea esta última una distribu- 
ción delos cupos asignados pa- 
rael correcto ejercicio delas 
entrevistas que debanefectuar 
los abogados defensores, sin 
distinguir si aquellos pertene- 
cen o no a la Defensoría Pe- 

na)”, expone el fallo. El tribu- 
nal de alzada en el documento 
señala que hubo arbitrariedad 
de Gendarmería. os 
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Futuro 
Coop 

  

de 2025, a las 18:30 hr: 

  

meler S/N, Los Muermos. 

1.- Lectura acta anterior 

  

6.- Varios 

Por acuerdo del Consejo de Administración se cita a 
Junta General de Socios de la Cooperativa Agrícola y de 
Servicios FuturoCoop Limitada, para el día 29 de julio 

en primera citación y 19:00 
hrs., en segunda citación, en el Salón de la Segunda 
Compañía de Bomberos, ubicado en Reinhard Wester- 

2.- Memoria de la cooperativa ejercicio 2024 
3.- Presentación de Estados Financieros y distribución 

r y del ejercicio 2024 
4.- Informe Junta de Vigilancia ejercicio 2024 
5.- Elección Consejo de Administración y Junta de Vigilancia 

Sin otro particular, y esperando contar con su presencia, 
le saluda atentamente, 
    Presidente Consejo de Administración     
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